

Artikel vom 08.09.2017

Weißwurstfrühstück mit Hansjörg Durz

Auf jeden Fall vor zwölf Uhr



Am 20. August 2017 veranstaltete die CSU Bobingen ein Weißwurstfrühstück in der Mittleren Mühle. Als Ehrengast war der direktgewählte Bundestagsabgeordnete, für den Wahlkreis Augsburg-Land und Aichach-Friedberg, Hansjörg Durz gekommen. Er berichtete anhand des Zitates von Franz Josef Strauß: „Dankbar rückwärts, mutig vorwärts, gläubig aufwärts.“, von seiner Arbeit in Berlin.

Zur Stärkung vor den Fragen der anwesenden Bürger gab es Weißwürste der Metzgerei Ihle. Sie haben, wie es sich gehört, das Läuten der zwölf Uhr Glocken nicht mehr gehört. In der anschließenden Diskussion nahm sich Hansjörg Durz für alle Fragen Zeit und beantwortete diese ausführlich.